

Florence L'HUILLIER

Talbot Samba

Très déterminée, Florence décide en 1983 de s'expatrier afin de disputer le trophée Samba des circuits. Cette décision lui a permis de découvrir les plus beaux circuits de France ainsi que les joies de la course en peloton.

Sa première course de la saison, Florence l'effectue à Monthléry où elle se classe 8ème sur 24 du trophée des aspirants puis 5ème sur 26 à Nogaro avant de prendre la 27ème place sur 47 partants au trophée Peugeot Talbot du circuit Paul Ricard. A Dijon, en mai, elle se classe 14ème et 15ème au Grand prix de Pau malgré un embrayage bloqué qui l'oblige d'effectuer 5 tours en troisième. A Nogaro en septembre, après un bon départ, Florence se trouve en 6ème position après quelques tours lorsqu'elle casse un synchro de 2ème ce qui l'oblige de rétrograder à la 12ème place. En octobre, elle participe avec succès au rallye Paris- St-Raphael féminin puisqu'elle prend la 2ème place du classement général et la première de classe sur une Citroën Visa Trophée. Elle effectue sa dernière course de la saison à Croix-en-Ternois où elle se classe 10ème du trophée des aspirants.

Malgré sa saison déjà bien remplie, Florence a trouvé le temps de participer au volant Elf F. Renault à Magny Cours en se qualifiant brillamment jusqu'en demi-finale.

